

El PP elimina el CHARE de Priego

Agrupación Local PSOE Priego de Córdoba

Viernes 27 de enero de 2023 - 09:04



La Junta de Andalucía, a través de su delegada territorial de salud, ha reaccionado con una nota de prensa a las denuncias efectuadas por el PSOE sobre el deterioro que está sufriendo la sanidad pública en Andalucía y en particular en Priego de Córdoba. A la falta de profesionales, se une una deficiencia en la existencia de determinadas especialidades médicas y la necesidad de la mejora del punto de urgencias dada la complejidad de nuestro territorio.

Unas declaraciones que nos preocupan enormemente. Además, porque cada vez es más evidente que, en relación a la mejora de nuestras infraestructuras sanitarias, al Partido Popular se le ha borrado de la memoria su compromiso electoral estrella para Priego: el CHARE, denominado luego Centro de Especialidades médicas, y ahora llamado no sabemos bien, si Hospital de proximidad y luego degradado por la delegada a Centro de proximidad. Ni siquiera se ponen de acuerdo en la denominación de este equipamiento.

Actualmente en el centro de salud de Priego y por lo que se refiere al área pediátrica, hay un solo pediatra y un médico de familia que ejerce las funciones de pediatra. Y ahora, según declaraciones de la propia Delegada, se incorporará la directora del centro que cubrirá algunos turnos cuando falte uno de los dos.

Asimismo existen especialidades médicas que se están atendiendo en municipios de nuestro entorno, con mucha menos población, y que no se ofrecen en nuestro centro de salud. A lo que hay que añadir una cobertura deficitaria en materia de urgencias con una zona básica que atender muy amplia y que es absolutamente prioritaria.

Declaraciones que son una falta de respeto a los vecinos de Priego y aldeas y que demuestran que la atención sanitaria en nuestro centro de salud es absolutamente deficitaria.

Una atención deficitaria que no es debida, por supuesto, al desempeño y buen hacer de los profesionales, sino a la dejadez de la administración en cuanto a recursos, ya que todo lo que dice la Delegada que se está realizando en nuestro centro de salud ya estaba en funcionamiento hace tiempo y no es nada nuevo. Esos galones no le corresponden.

Y no hablemos del retraso de citas tanto telefónicas como presenciales.

Acusar y culpar a las familias usuarias de este caos en vez de reconocer la incompetencia de la gestión pública es marca registrada de Moreno Bonilla y del Partido Popular.

Un Partido Popular que miente y lo hace sobre un tema demasiado serio y que preocupa enormemente a nuestros vecinos: la sanidad, una sanidad pública que cada vez está más amenazada y puesta en riesgo.

Cada vez es más evidente el seguidismo político del gobierno municipal, con su alcalde a la cabeza, a las políticas discriminatorias del gobierno de Moreno Bonilla contra Priego en este caso en materia sanitaria.

Exigimos al Alcalde que defienda los intereses municipales y le pida a Moreno Bonilla que cumpla con sus compromisos con Priego.